

# **Angka kematian COVID-19 di Kaltim nomor 5 di Indonesia, Kodam – Polda Gelar Operasi Pendisiplinan Warga**

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Kodam VI Mulawarman, Polda Kaltim dan Tim Satgas Penanggulangan COVID-19 Kota Balikpapan kembali menggelar operasi pendisiplinan warga. Kali ini, Pangdam VI Mulawarman Mayjen TNI Heri Wiranto dan Kapolda Kaltim Irjen Polisi Herry Rudolf Nahak terjun langsung memimpin operasi dengan membagikan sekitar 5000 masker secara gartis kepada pedagang dan pengunjung pasar.

“Kita sengaja datang ketempat ini (Pasar Balikpapan Permai,Red) untuk kembali mengingatkan bahwa COVID-19 masih ada, bahkan angka penderita COVID-19 di Kaltim dan khususnya Balikpapan terus meningkat, ini menunjukkan penyebaran masih terjadi dan kita masih belum mampu mencegahnya,” ujar Kapolda Kaltim Irjen Polisi Herry Rudolf Nahak, disela-sela operasi pendisiplinan warga di Pasar Balikpapan Permai, Rabu (3/2/2021).

Herry menambahkan, sebenarnya mencegah penyebaran COVID-19 sebenarnya simple dengan menerapkan prokes, kalau dulu kita mengenal 3 M, sekarang dengan menggunakan 5 M.

“5 M untuk mencegah COVID-19 tersebut meliputi, mencuci tangan, menggunakan masker, menjaga jarak, menghindari kerumunan dan menghindari mobilisasi yang tidak perlu, itu yang saat ini diminta,” ujar Kapolda.

Pemerintah saat ini, lanjutnya, telah menerapkan berbagai kebijakan salah satunya adalah Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) tujuannya adalah agar jangan sampai banyak warga yang terpapar COVID-19.

“Hari ini kita ingatkan kembali, bahwa kita mampu mencegah penyakit ini dengan syarat kita mampu melaksanakan prokes secara konsisten,” jelasnya.

Herry mengatakan, angka terkonfirmasi di Kaltim cukup tinggi, bahkan untuk angka kematiannya Kaltim menempati peringkat ke -5 se Indonesia, untuk itu kita semua harus bergerak untuk menekan angka kematian tersebut.

Kegiatan ini merupakan bagian dari PPKM tahap II, dimana dalam kegiatan ini yang menonjol dilaksanakan adalah kegiatan Tim Satgas Penanggulangan COVID-19 Kota Balikpapan bekerjasama dengan TNI-Polri dengan melaksanakan pemeriksaan rapi anti gen secara acak terhadap pedagang dan pengunjung pasar.

“Selain melakukan sosialisasi ke pasar-pasar dan tempat layanan public, dan kami dari Dinas Kesehatan Kota Balikpapan mendukung dengan melaksanakan rapid test anti gen gratis, dan hari ini kami siapkan 75 fael, jika kurang akan kami tambah,” ujar Kepala Dinas Kesehatan Kota Balikpapan, Andi Sri Juliarty, disela-sela pemeriksaan rapid anti gen, Rabu (3/2/2021).

Dalam kegiatan ini, katanya, petugas yang diterjunkan ada 2 swaber, 2 perawat, 1 petugas promosi dan 2 lagi administrasi